

Va Sansores por la extinción de dominio de mansión de Moreno

La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, informó que su administración presentó una demandade extinción de dominio de la mansión de Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI y exmandatario de la entidad.

Al brindar un mensaje por su segundo Informe de Gobierno, aseveró que esa casa fue construida con dinero del pueblo, por lo que la ciudadanía exige justicia y que se repare el daño a la entidad.

Combatir la corrupción, dijo, "es mi deber, es una bofetada al pueblo cuando uno ve esas mansiones, vamos avanzando".

Destacó que el próximo 1 de septiembre será un día histórico para Campeche, debido a que por primera vez el informe del presidente Andrés Manuel López Obrador no será en la Ciudad de México, sino en esa entidad y después se realizará la primera prueba dinámica del Tren Maya.

Reconoció que, a pesar de los es-

fuerzos en sus dos años de Gobierno, todavía la entidad se mantiene en los últimos lugares nacionales en materia económica.

"Duele que haciendo todo lo posible, Campeche no puede mejorar sus indicadores de crecimiento económico", por lo que planteó que debe haber inversiones porque si no, "no pasaremos de ser un estado bonito que ni siquiera puede desarrollar su potencial turístico", señaló Sansores.

Resaltó que el estado tiene el respaldo del Presidente, por ejemplo, para el impulso de la construcción de un tren ligero en la capital, con un gasto de 4 mil 500 millones de pesos.

La gobernadora señaló que no quiere "tener ni casas alitosas, ni poder, ni dinero, lo único que quiero es servir a mi pueblo, no para vivir cinco o seis años de gloria, quiero ser parte de ustedes y una campechana de la que se sientan orgullosos". /ANGEL CABRERA